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Движение 
возобновляется
Впервые за 8 лет между 
Крымом, Херсонской и За-
порожской областями возоб-
новляется железнодорожное 
пассажирское сообщение, 
информирует пресс-служба 
«Южной пригородной пасса-
жирской компании».
Поезда начнут курсировать 
с 1 июля ежедневно утром из 
Джанкоя в Херсон и Мелито-
поль, а вечером в обратном 
направлении. В дальнейшем 
планируется увеличение 
количе ства поездов до двух 
пар ежедневно. Время в пути 
составит около трёх часов, 
поезд следует без остановок.
На линии будут курсировать 
вагоны межобластного типа 
с комфортабельными сиде-
ньями, системой кондицио-
нирования и биотуалетами. 
В каждом рейсе – 243 посадоч-
ных места. 
Стоимость проезда от стан-
ции Джанкой до станции 
Мелитополь – 250 руб., из 
Джанкоя до Херсона – 310 
руб. Купить билеты можно в 
поезде у проводников за на-
личный расчёт, в пригород-
ных кассах, на сайте перевоз-
чика и в мобильном прило-
жении.
Пассажирам необходимо 
иметь при себе пакет доку-
ментов для пересечения гра-
ницы. 
Безопасность перевозок будет 
обеспечивать Росгвардия.

В обновление пути 
вложили 2,5 млрд руб. 
За 5 месяцев 2022 года на 
СКЖД выполнен капиталь-
ный ремонт железнодорож-
ного полотна на 50 км пути 
и произведена замена рель-
сов на 46 км пути. Инвести-
ции в обновление пути соста-
вили 2 млрд 469 млн руб. Ос-
новные работы ведутся в Рос-
товской области и Краснодар-
ском крае на перегонах Ново-
черкасск – Александровка, 
Малороссийская – Мирская, 
Мор ская – Синявская, Шел-
ковская – Каргинская, Шохры 
– Малороссийская, Протока – 
Полтавская, Зверево – Сулин, 
Варениковская – Юровский, 
Боченково – Миллерово, а 
также на станциях Крымс-
кая, Белореченская, Гончар-
ка и Горячий Ключ.

Марина Кулакова

Около тысячи ребят уже от-
дохнули в детских оздорови-
тельных лагерях Северо-Кав-
казской дирекции социаль-
ной сферы этим летом.

Как рассказала заместитель на-
чальника отдела реализации 
услуг и маркетинга Северо-
Кавказской дирекции социаль-
ной сферы Галина Белякова, в 
первом потоке в трёх оздорови-
тельных лагерях отдохнуло 953 
ребенка с четырёх дорог сети, 
а также дети железнодорожни-
ков из республик Донбасса.

– Кроме школьников из ДНР 
и ЛНР в черноморских лагерях 
побывали дети с Северо-Кавказ-
ской, Южно-Уральской, Север-
ной и Московской дорог, – со-
общила она. – Во втором пото-
ке количество ребят увеличит-
ся, так как начали действовать 
лагеря в Бештау, на Зелёном 
острове в Ростове, в ФОЦ Ми-
неральных воды, также состо-
ится корпоративный заезд для 
подростков на базу отдыха «Го-
ризонт» под Новороссийском. 
Ожидаем, что во втором потоке 
отдохнёт около 1,5 тыс. детей с 
шести магистралей сети.

Во всех лагерях в этом году 
действуют корпоративные про-
граммы «Твоё железное здоро-
вье» и «Железнодорожная игро-
тека». Первая призвана сфор-
мировать у школьников актив-
ную и осмысленную позицию 
по сохранению своего здоро-
вья. Вожатые в игровой форме 
знакомят детей с правилами 
здорового образа жизни: ре-
жимом дня, правильным пи-
танием, гигиеной, физичес-
кими нагрузками. Также ребя-
та учатся тому, как вести себя 
в тех или иных ситуациях, ко-
торые могут возникнуть в их 
жизни и нести опасность здо-
ровью. Кроме того, им расска-
зывают, как вести себя в интер-
нете, учат основам кибербезо-
пасности.

«Железнодорожная игроте-
ка» – совершенно новая про-
грамма, она направлена на 
досуг, профориентацию, раз-
витие личностных качеств.

Помимо этого в каждом ла-
гере проходят свои мероприя-
тия. Как рассказала директор 
ДОЛ «Экспресс» (пос. Солони-

ки) Надежда Ковальчук, в ла-
гере провели День именинни-
ка с огромным тортом и позд-
равили всех детей, родивших-
ся в июне. 

– Кроме того у нас было много 
игр, спортивных состязаний. В 
гости к нам приезжали сотруд-
ники МЧС, рассказали ребятам 

о своей службе, показали рабо-
ту пожарной машины. Детям 
было очень интересно, особен-
но когда пожарные включили 
свои «поливалки», – рассказала 
директор лагеря.

В «Экспрессе» в первый поток 
отдыхали около 200 ребят из 
Донбасса. По словам сотрудни-

ков оздоровительного лагеря, 
они оставили о себе самое при-
ятное впечатление.

– Мы сначала переживали – в 
каком психологическом состо-
янии будут ребята, а они ока-
зались очень добрыми, весё-
лыми, радовались буквально 
всему – цветам, хлебу, морю, 
новым друзьям, – поделилась 
старший воспитатель Светла-
на Воронина. – Мы тут все пла-
кали, когда расставались. Ла-
герь сегодня принял уже новых 
детей, но старых мы в душе так 
и отпустили.

Во всех лагерях организо-
вано пятиразовое питание. 
Помимо традиционных за-
втраков, обедов, ужинов, ре-
бятам предлагают полдники 
и вечерние сонники. Рацион 
включает в себя овощи, фрук-
ты, молочную продукцию, 
мясо. В полном соответствии 
с современными требования-
ми дети получают сбаланси-
рованное, здоровое и вкусное 
питание.

О прекрасных воспоминани-
ях, о проведённом лете лучше 
всего расскажут страницы лаге-
рей в социальных сетях, где от-
дохнувшие ребята продолжают 
делиться впечатлениями.

Игорь Евдокимов

Кроме ребят с полигонов железных дорог, в летних лагерях отдыхают дети из республик Донбасса
Позади первая смена
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Волонтёры СКЖД примут участие  
в экологической акции «Чистые 
берега Байкала», которую 
проводит ОАО «РЖД» |3

В Северо-Кавказской дирекции инфраструктуры наградили 
лучших рационализаторовстр.2
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Ребята из детского оздоро-
вительного лагеря лицея 
№ 9 (г.Сальск) узнали о же-
лезнодорожных профес-
сиях от работников СКЖД. 

Встреча прошла в библиоте-
ке станции Сальск. С детьми 
общались инженер по подго-
товке кадров станции Люд-
мила Чепель, ведущий спе-
циалист по охране труда дис-
танции пути Максим Гребен-
ников и председатель ППО 
дистанции пути елена Лит-
винова. От них школьники 
узнали о профессиях, кото-
рые востребованы в РЖД, и 
учебных заведениях, где их 
можно получить.

Ведущий библиотекарь 
Ирина Бочарникова позна-
комила детей с книжной вы-
ставкой «На планете желез-
нодорожного транспорта», 
рассказала о первой желез-
ной дороге. В конце встре-
чи школьники изобразили в 
рисунках железнодорожные 
профессии своих родителей.

Елена Александрова

ОБмЕН ОПыТОм

РАциОНАЛиЗАТОРы

ПРОфОРиЕНТАциЯ

СПОРТ

В Махачкалин-
ской дистан-
ции электроснаб-
жения провели 
школу передово-
го опыта для элек-
тромонтёров и 
электромехани-
ков районов кон-
тактной сети. 

Исполняющий обя-
занности замести-
теля начальника 
по контактной сети 
Махачкалинской 
дистанции элект-
роснабжения Хад-
жимурад Амиров 
рассказал, что 
предприятие про-
водит такие школы 
каждый квартал. 

На них железно-
дорожники отраба-
тывают методы и 
навыки оператив-
ного восстановле-
ния устройств кон-
тактной сети, со-
вершенствуют свои 
знания и технику 

при выполнении 
работы. Это улуч-
шает производс-
твенные процес-
сы и технологию. 
Кроме того работ-
ники делятся опы-
том и знаниями с 
коллегами из дру-
гих цехов.

В этот раз участ-
ники должны были 
коллективно про-
вести текущий ре-
монт контактной 
подвески с одиноч-
ным контактным 
проводом и полное 
восстановление об-
рыва контактного 
провода, а также 
монтаж вставки со 
снятием напряже-
ния с автомотрисы 
на высоте. Особое 
внимание уделили 
соблюдению пра-
вил охраны труда.

– Коллективы 
цехов поочерёдно 
выполняли зада-
ние и фотографи-

ровали этот про-
цесс. После того, 
как люди спус-
кались с высоты, 
члены конкурсной 
комиссии деталь-
но разбирали все 
этапы. Обращали 
внимание на со-

ответствие техно-
логии и качест-
во выполнения ра-
боты, указывали 
на ошибки и не-
достатки, подроб-
но объясняли, как 
надо делать пра-
вильно, – отметил 

Хаджимурад Ами-
ров. 

Победителем кон-
курса стал электро-
монтёр цеха кон-
тактной сети стан-
ции Кизилюрт 
Джамал Пазитов. 
Он качественнее и 

быстрее всех выпол-
нил задание. 

Второе место у 
э л е к т р о м о н т ё р а 
участка контактной 
сети станции Дер-
бент Низами Гад-
жибекова, а третье 
место – у электро-
монтёра цеха кон-
тактной сети стан-
ции Махачкала Гу-
сейна Адалова. 

Благодаря регу-
лярным практи-
ческим занятиям 
во ii квартале 2022 
года среднее время 
устранения отказов 
на предприятии по 
сравнению с i квар-
талом уменьши-
лось на 39 минут – с 
1 часа 21 минуты.

Оценка вагона-
лаборатории кон-
тактной сети (ВИКС) 
в этом году, как и в 
прошлом, состави-
ла 24 балла. 

Александр 
Панченко

Монтёр пути Лиховс-
кой дистанции пути 
Сергей Гудков стал 
серебряным призёром  
открытого чемпионата 
Москвы по лёгкой атле-
тике среди ветеранов 
в беге на 400 м.

Соревнования прошли в 
Сокольниках – на стадио-
не олимпийского центра 
имени выдающихся со-
ветских легкоатлетов 30-х 
годов XX века братьев Се-
рафима и Георгия Зна-
менских.

В чемпионате участ-
вовали более 300 атле-
тов в возрасте от 35 лет 
из разных регионов Рос-

сии. Своё мастерство 
они демонстрировали в 
16 дисциплинах: беге на 
100, 200, 400, 800, 1500 и 
3000 м, прыжках в высо-
ту и с шестом, тройном 
прыжке и других.

Наш Сергей Гудков в 
возрастной группе «М-50» 
на четырёхсотметровке 
показал второй результат. 
В торжественной обста-
новке ему вручили сереб-
ряную  медаль и диплом 
за подписью председате-
ля РОО «Федерация лёг-
кой атлетики г. Москвы» 
Олега Курбатова. 

Сергей Гудков – посто-
янный участник состяза-
ний как на уровне Севе-

ро-Кавказской железной 
дороги, так и страны. 
Мы уже писали в «Звез-

де» о его выступлении 
на зимнем XXXi чемпи-
онате России по лёгкой 

атлетике среди ветера-
нов в помещении. Тур-
нир проходил в Москве 
2-3 апреля, в нём Сергей 
завоевал серебро в беге 
на 400 м и бронзу на дис-
танции 800 м. 

Сергей Гудков увлёк-
ся лёгкой атлетикой ещё 
в школе. Он посещал от-
деление атлетики в дет-
ской юношеской спор-
тивной школе микро-
района Лиховского. Про-
должил заниматься, 
когда учился в  Новочер-
касском политехничес-
ком институте, под руко-
водством старшего тре-
нера сборной Советского 
Союза по лёгкой атлети-

ке Владимира Фёдоро-
ва. Сергей признаётся, 
что после окончания ин-
ститута спорт забросил 
и вернулся в него толь-
ко пять лет назад, когда 
ему было уже 45. Сейчас 
он тренируется под руко-
водством тренера Юрия 
Древелёва.  

– я уверен, что лёгкая 
атлетика – это моя сти-
хия, мой смысл жизни. 
Каждый раз, когда го-
товлюсь и выхожу на  со-
стязания, ставлю перед 
собой цель и стараюсь её 
добиваться. Словом, всег-
да борюсь сам с собой, – 
говорит Сергей Гудков. 

Елена Трифилюк

В преддверии празднования 
Дня изобретателя и рацио-
нализатора в Северо-Кавказ-
ской дирекции инфраструк-
туры провели тематическую 
конференцию. 

По словам начальника про-
изводственно-техническо-
го отдела дирекции Ларисы 
Кордубайловой, в i кварта-
ле 2022 года рационализато-
ров в дирекции по сравнению 
с прошлым годом стало на 18% 
больше. Пальму первенства 
уверенно держит служба авто-
матики и телемеханики. 

Стало больше и молодёжи, 
интересующейся техническим 
творчеством. В i квартале 2022 
годачисло молодых рациона-
лизаторов выросло на 30% по 
сравнению с прошлым годом. 

В выполнении показате-
ля по экономическому эффек-
ту в дирекции тоже намети-
лась положительная динами-
ка. Так, по итогам i квартала  

2022 года этот показатель со-
ставил 3,11 млн. руб., что на 
19% выше результата прошло-
го года. Значительный рост на-
блюдается в службе вагонно-
го хозяйства и Ставропольской 
дистанции инфраструктуры.

В показателе экономичес-
кий эффект от использования 

рацпредложений некоторые 
предприятия перевыполни-
ли свои полугодовые плановые 
задания. Среди них эксплуа-
тационные вагонные депо Ба-
тайск, Краснодар и Минераль-
ные Воды, дистанции пути 
Краснодар, Старотитаровская, 
Горячий Ключ, дистанции ин-

фраструктуры Сочи и Ставро-
поль. 

Больше всего авторов, по-
давших рационализаторские 
предложения, оказалось в ва-
гонном депо Батайск, Саль-
ской, Тихорецкой и Армавир-
ской дистанциях пути, Сочин-
ской и Ставропольской дистан-
циях инфраструктуры.

А в показателе количество 
использованных рацпредложе-
ний лучшими стали вагонное 
депо Минеральные Воды, Рос-
товская и Тихорецкая дистан-
ции пути, Ростовская и Лихов-
ская дистанции СЦБ.

Почётной грамотой дирек-
ции за успехи в рационализа-
торской работе наградили кон-
тролёра состояния пути Ростов-
ской дистанции пути Андрея 
Баранова, начальника участ-
ка производства по обслужива-
нию устройств Лиховской дис-
танции СЦБ Дмитрия Боюшен-
ко и заместителя начальника 
производственно-техническо-

го отдела эксплуатационного 
вагонного депо Батайск Вячес-
лава Переверзева.

Благодарственным письмом 
главного инженера дирекции 
инфраструктуры Андрея Коло-
мийцева награждены распре-
делитель работ Ростовской дис-
танции инженерных сооруже-
ний Алина Беседина, ведущий 
инженер по эксплуатации тех-
нических средств Батайской 
дистанции СЦБ елена Слабуно-
ва, ведущий инженер произ-
водственно-технического отде-
ла службы вагонного хозяйства 
Вячеслав Абрамов, инженер i 
категории Сочинской дистан-
ции инфраструктуры Денис 
Назимов.

В этом году памятной награ-
дой за большой вклад в разви-
тие рационализаторской де-
ятельности отмечена служба 
вагонного хозяйства.

Евгения Трофимова, 
инженер 1 категории 

дирекции инфраструктуры

Выбираем профессию Тяжело в учении

из москвы привёз серебро

Авторов идей стало больше
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Главный инженер дирекции инфраструктуры Андрей Коломийцев (в центре) 
вручил памятную награду представителям службы вагонного хозяйства
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Рентген-лаборант высшей категории 
поликлиники № 7 станции Сальск 
Анна Репа награждена благодарнос-
тью главного врача ЧУЗ «Клиничес-
кая больница «РЖД-Медицина» 
г. Ростов-на-Дону» Ольги Нахрацкой.

Абсолютно уверены, что награда более 
чем заслужена, коллеги Анны Михай-
ловны, её пациенты, соседи, а также 
жительница Тюменской области Нина 
Ранецкая. Хотя ещё пару месяцев назад 
женщины, которых разделяют тысячи 
километров, и не подозревали о сущес-
твовании друг друга.

Подругами Нина Ранецкая и Анна 
Репа стали по воле случая. Несчастно-
го случая.

– Мы с мужем 24 мая возвращались из 
гостей поездом № 346 Адлер – Нижне-
вартовск. На станции Тихорецкая я ре-
шила выгулять свою собачку, но выхо-
дя из вагона, споткнулась и упала. Же-
лезнодорожники отреагировали быс-
тро: вызвали медиков, те оказали мне 
первую помощь. От госпитализации я 
тогда отказалась, хотела побыстрее по-
пасть домой, – вспоминает Нина Дмит-
риевна.

Но в пути самочувствие резко ухуд-
шилось, женщине пришлось обратить-
ся к врачам повторно уже в Сальске. В 
ту ночь в медпункте вокзала на желез-
нодорожной станции фельдшером де-
журила Анна Репа. Она осмотрела пас-
сажирку. Женщину знобило от высокой 
температуры, у неё были болезненные 

ссадины на коленях, сильный ушиб ле-
вого голеностопного сустава, а также 
правого локтя. Медработник реши-
ла вызвать для пассажирки скорую по-
мощь из Сальской ЦРБ.

В больнице Ранецкой сделали рент-
ген. Наложили гипс на правую руку, 
там всё же был сильный вывих.

– Из больницы глубокой ночью я вер-
нулась на вокзал. К сожалению, бли-
жайший поезд был только вечером, а 
идти мне было некуда. Одна в незна-
комом городе. Но, представляете, Анна 
Михайловна пригласила меня к себе. 
Вот таким чудным образом я оказалась 
у неё дома. Анна Михайловна накорми-
ла меня, дала свои вещи, ведь у меня с 
собой были только документы. я по-
чувствовала к себе такое доброе отноше-

ние, будто я родня. На следующий день 
Анна Михайловна собрала меня в доро-
гу. Было очень приятно, что в чужом 
городе меня не бросили, – продолжа-
ет Нина Ранецкая. На поезде Адлер – 
Санкт-Петербург она доехала до Моск-
вы, а затем улетела домой в Сургут. 

Доброе отношение, несмотря на ты-
сячи километров и время, не забылось. 

Случайные встречные продолжают об-
щаться, теперь уже по телефону.

В День медицинского работника 
Нина Ранецкая очень порадовалась за 
подругу, узнав, что ту наградили бла-
годарностью главного врача ЧУЗ «Кли-
ническая больница «РЖД-Медицина» 
г.Ростов-на-Дону». Впрочем, особым 
сюрпризом для Ранецкой это не стало, 

ведь она сама написала в Ростов письмо 
главврачу с благодарностями неравно-
душному медработнику.

Анна Репа – медик от бога и чуткий 
человек. Так  считают и её соседи.

–  Мы часто обращаемся к ней за помо-
щью. Не отказывает никогда. Во время 
пандемии, когда скорую ждать было 
очень долго, Анна Михайловна делала 
нам уколы, ставила капельницы. Хотя 
сама на тот момент чувствовала себя не-
важно после болезни, – рассказывает о 
медработнике соседка Зинаида Курило.

– я в тяжёлой форме переболела кови-
дом. Слава богу, выздоровела, значит, 
мне оставлено время для других добрых 
дел, – уверена Анна Михайловна.  

Она отдала медицине более 37 лет. 
Профессию выбрала ещё в детстве, до 
сих пор помнит, как понарошку лечила 
родных. Анна Репа окончила Сальское 
медицинское училище по двум специ-
альностям – медсестры и фельдшера и 
влилась в коллектив поликлиники № 7 
на станции Сальск.

Анна Репа рада, что по её стопам 
пошла дочь Наталья. Она медицинс-
кая сестра и логопед в социально-реа-
билитационном центре для несовер-
шеннолетних в Сальске. Вообще, в этой 
семье переплелись профессии медиков 
и железнодорожников. Сын Анны Ми-
хайловны  Андрей – машинист мотор-
вагонного депо, родная сестра – Лидия 
Чернявская – билетный кассир рельсо-
вого автобуса Сальск – Волгодонская.

Елена Трифилюк

Дорпрофжел на СКЖД оказывает содействие и активно поддерживает работу волонтёрских отрядов. 

Мне довелось принимать участие в конкурсе социальных проектов «Проводники хороших дел», организованном ОАО 
«РЖД» и Благотворительным фондом «Почёт». Мой проект «Вагончик добра» и проект председателя совета ветеранов  
СК ДРП Антонины Леоновой «Развитие волонтёрского движения «Серебро Дона», зарегистрированные на платформе 
dobro.ru, были признаны лучшими и получили денежные гранты в размере 40 тыс. руб. и 100 тыс. руб. соответствен-
но. Это для нас большая поддержка. Сегодня особенно важны наше единство и взаимопомощь. Мы никогда не остаёмся 
одни, и никого не оставим в одиночестве. Горжусь, что волонтёры и дорпрофжел делают общее полезное дело!

Вероника Малина, 
ведущий инженер отдела по таможенной деятельности Северо-Кавказского ТЦФТО

Впереди ещё много времени для добрых дел

Анна Репа окончила Сальское медицинское училище             
по двум специальностям – медсестры и фельдшера –     
и отдала медицине уже более 37 лет

медик из Сальска не оставила в беде пассажирку поезда, которая получила травму, выходя из вагона

Региональный партнёр – Дорпрофжел на СКЖД

Проводники хороших дел 

11 волонтёров нашей 
магистрали с 5 по 11 
июля примут участие в 
экологической акции 
«Чистые берега Байка-
ла», которую проводит 
ОАО «РЖД».

Добровольческий десант 
железнодорожников съе-
дется со всех магистра-
лей страны, чтобы очис-
тить от мусора участок 
береговой линии самого 
глубокого озера в мире. 
Всё это время волонтёрам 
предстоит жить в пала-
точном городке на берегу 
Байкала.

Технолог Минерало-
водского территориаль-
ного участка Северо-Кав-
казской дирекции по 
тепловодоснабжению, 
волонтёр Александр Ба-
женов будет впервые 

участвовать в экологи-
ческой акции такого мас-
штаба. Он надеется про-
вести это время с макси-
мальной пользой для ок-
ружающей среды и для 
собственного личност-
ного роста в профессио-
нальной и волонтёрской 
сфере. 

Специалист по управ-
лению персоналом Туап-
синского центра органи-
зации работы железно-
дорожных станций, во-
лонтёр Виктория Напсо 
никогда до этого не лета-
ла самолётом и немного 
волнуется перед много-
часовым воздушным пу-
тешествием. А ещё гото-
вится не только к новым 
знакомствам с коллега-
ми и впечатлениям, но 
и к нелёгкому труду. Она 
признаётся: когда  уви-

дела фото мест, где им 
предстоит работать, по-
разилась красоте приро-
ды. 

– А ещё я неприятно 
удивилась большому ко-
личеству отходов, кото-
рые оставляют после себя 
отдыхающие на берегу 
туристы и местные жи-
тели. Необходимо навес-
ти здесь порядок, – увере-
на Виктория.

В акции поучаствуют 
также и «серебряные» во-
лонтёры СКЖД: ветеран 
дирекции управления 
движением Людмила 
Исаева и председатель со-
вета ветеранов дирекции 
по ремонту пути Антони-
на Леонова.

– Для нас, ветеранов, 
нет никаких поблажек, 
жить мы будем, как и 
все, на свежем воздухе. 

Беру с собой спальный 
мешок и тёплую непро-
мокаемую одежду, по-
тому что даже в июле в 

этих краях температу-
ра не поднимается днём 
выше +17. В общем, ко 
встрече с батюшкой Бай-

калом готовлюсь основа-
тельно, – рассказала Ан-
тонина Леонова.

Марина Флегматова

АКциЯ

Готовятся ко встрече с Байкалом
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Астрологический  
прогноз на 4–10 июля

Овен. Ваш приоритет – 
семья. На этой неделе 
лучше предпринять сов-
местную акцию – поезд-
ку, поход в театр или 
шопинг. 
Телец. Велика вероят-
ность, что грядущая 
неделя окажется щедрой 
на сюрпризы и непредви-
денные расходы на путе-
шествия.
Близнецы. Бизнес расши-
ряется и крепнет, вы ак-
тивны и успешны. Само-
оценка растёт, хочется само-
утверждаться и рисковать. 
Рак. Приступайте к реа-
лизации самых дерзких 
планов. Проявите реши-
тельность. И обязательно 
заранее рассчитайте свои 
силы. 
Лев. Вопреки обыкно-
вению, вы спонтанны 
и склонны действовать 
наугад. Но только не в фи-
нансовых вопросах. От-
дайте долги, особенно 
если вас об этом попросят.
Дева. если ваши близкие 
или коллеги стали вас иг-
норировать, не обижай-
тесь, а спокойно разбери-
тесь в причинах разно-
гласий. 
Весы. Воспользуйтесь 
удачным случаем, чтобы 
проявить свои творческие 
способности. Перед вами 
открываются заманчивые 
профессиональные дали.
Скорпион. Ради решения 
запутанного вопроса вам 
придётся перелопатить 
гору профессиональной 
литературы. Но дело того 
стоит.
Стрелец. Уделите внима-
ние карьере, упрочьте де-
ловые контакты, старай-
тесь делать все правильно 
и вовремя, получайте доку-
ментальные свидетельства 
вашей состоятельности. 
Козерог. Вы в хорошей 
форме. Львиная доля не-
приятностей уходит, энер-
гии хватает на всё, мате-
риальное положение ста-
билизируется. 
Водолей. Похоже, многим 
из вас придётся выбирать 
между профессиональ-
ным успехом и комфор-
том. Принимая решение, 
прислушивайтесь к голосу 
разума.
Рыбы. Особое внима-
ние уделите правильному 
оформлению документов. 
Халатность может здорово 
навредить вам в будущем. 
Старайтесь всё делать ак-
куратно и вовремя.

36 воспитанников про-
гимназии № 63 ОАО «РЖД» 
(г.Батайск) побывали в зоо-
парке города Ростова-на-
Дону и узнали удивительные 
факты о фауне.

Этот зоопарк один из крупней-
ших в России и европе. В 10 все-
сезонных экспозициях пред-
ставлены более 500 видов жи-
вотных, из них 32 включены в 
Красную книгу России, 14 нахо-
дятся в Красной книге Ростовс-
кой области. Самое подходя-
щее место для экологического 
просвещения детей и форми-
рования у них на практике эко-
логической культуры.

Родители активно поддержа-
ли идею ребят и педагогов о по-
сещении зоологического сада и 
сразу же включились в подго-
товку поездки. 

Эколятам – юным защитни-
кам природы – предстояла ин-
тересная программа. Она со-
стояла из познавательной экс-
курсии «Прикоснись к миру 
животных», игры-путешест-
вия «Животные Красной книги 
России» с ориентированием по 
схеме зоопарка и посещения 
площадок активного отдыха. 

Дружный отряд эколят кур-
сировал по маршрутам карты 
зоосада, тщательно выбирая 
направление движения. 

Сто тысяч «почему» вызвало 
посещение слоновника, воль-
еров носорогов, тигров, лему-
ров, жирафов и обезьян. 

Всех поразила новость о том, 
что у многих зверей детёныши 
рождаются в зоопарке. Напри-
мер, недавно произошло по-
полнение в семье кенгуру Бен-
нетта. Дошколята-эколята уз-
нали удивительные факты о 

диких животных – их образе 
жизни, поведении, привыч-
ках и питании.

Чтобы отдохнуть от долгих 
пеших прогулок, дети реша-
ли ребусы и играли в шарады, 
а потом легко и задорно двига-
лись в ритме зумбы под зажи-
гательную музыку вместе с пе-
дагогами. 

Получив много новых зна-
ний на экскурсии, ребята ре-
шили составить лепбук «Пред-

ставители фауны Красной 
книги Ростовской области» и 
презентовать его всем учени-
кам прогимназии. 

В планах эколят уже следую-
щая экскурсия – посещение бо-
танического сада и знакомство 
с флорой России и Ростовской 
области, экзотическими расте-
ниями стран мира.

Светлана Погорелова,
заместитель директора про-

гимназии № 63 ОАО «РЖД» 

26 июня в Новочер-
касске открылась вы-
ставка народного ху-
дожника РФ Сергея 
Гавриляченко (Мос-
ква). Она называется 
«Отчизна и воля».

В выставочном про-
странстве Дома-музея 
Митрофана Грекова 
представлено 27 автор-
ских полотен, посвя-
щённых одной из глав-
ных линий творчест-
ва художника – тради-
циям, культуре и быту 
донского казачества. 
Эту тему он, уроженец 
города Шахты Ростов-
ской области и выпус-
кник Ростовского пе-
дагогического инсти-

тута, а затем и Сури-
ковского института в 
Москве, ведёт, конеч-
но, не случайно.

В экспозицию вошли 
картины, ставшие уже 
хрестоматийными: 

«Вихрь-атаман», «Ило-
вайские», «Постриги», 
«Ожидание», «Лем-
нос». Работы живо-
писца сродни траги-
ческому шолоховско-
му эпосу о донских ка-

заках, они отражают 
драматические пери-
петии людских судеб 
в вихре исторических 
событий.

Сергей Гаврилячен-
ко известен не только 
как художник и про-
фессор МГХИ имени 
Сурикова, но и как те-
оретик, историк ис-
кусства, публицист. 
ежегодно он присут-
ствует на защите дип-
ломных работ студен-
тов Грековского худо-
жественного училища 
в Ростове, строго оце-
нивая талант и мас-
терство молодых жи-
вописцев.
Александр Гончаров

Новочеркасск

Машинисту электровоза экс-
плуатационного локомотивно-
го депо Батайск 
Сергею Петровичу ИЩЕНКО

Уважаемый Сергей Петрович! 
Вас знают в коллективе как од-
ного из лучших и опытных ма-
шинистов. Примите самые ис-
кренние поздравления в связи 
с 55-летием со дня рождения! 
Желаем Вам, чтобы здоровье 
было отменным, а удача и везе-
ние всегда шли рядом! Пусть в 
Вашей жизни будет как можно 
меньше проблем и как можно 
больше реализованных пла-
нов и исполненных желаний! 
Семейного благополучия, сча-
стья, высокого жизненного то-
нуса!

Г. Кимеев, начальник депо
А. Бугриев, председатель 

профкома 
iii

Дежурному по железнодорож-
ной станции Разъезд Кулешов-
ский 

Ольге Геннадьевне 
САРАФАНОВОЙ

Уважаемая Ольга Геннадьев-
на! Сердечно поздравляем Вас 
с днём рождения! 
Юбилей – всегда роскошный возраст:
Есть что рассказать, 
О чём взгрустнуть.
Этот возраст, яркий и прекрасный,
Открывает новый в жизни путь!
Женщина всегда мила, чудесна,
И любая дата ей идёт!
Крепкого здоровья, много счастья
В наступивший юбилейный год!

iii
Инженеру по организации и 
нормированию труда 1 катего-
рии 

Елене Александровне 
ЛАМАНОВОЙ 

Уважаемая елена Александров-
на! Позвольте в этот июльский 
день поздравить Вас с прекрас-
ным юбилеем! 
Красивой цифрой обозначен день.
Сегодня ждут цветы и поздравленья.
Пусть всех проблем 
От Вас уходит тень,
И не придут к Вам больше огорченья!
Живите так, чтоб на лице всегда
Улыбка, словно звёздочка, сияла!
Пускай во всем поддержит Вас семья,
Чтоб сердце и душа не унывали!

И. Шевкутенко, начальник 
Ростовского центра органи-

зации работы железнодо-
рожных станций 

В. Никоненко, председатель 
профкома

Побывали в мире животных
эКСКуРСиЯ

в Ростовском зоопарке эколята задали сто тысяч вопросов 

ПО мЛЕЧНОму ПуТи ПОЗДРАвЛЕНиЯ

вЕРНиСАЖ

Принимая решение, 
прислушивайтесь  
к голосу разума

эпос о донских казаках
РЕйС

Погулять получится 
подольше
Расписание движения ту-
ристического поезда Ростов-
на-Дону – Таганрог на паро-
возной тяге изменится со  
2 июля.
С родины Чехова состав будет 
теперь отправляться в 18.20 
(вместо 15.00) и прибывать 
на вокзал Ростов-Пригород-
ный в 20.18. Кроме того, для 
оптимизации графика дви-
жения в прямом и обратном 
направлениях сократят сто-
янки на станции Морская и 
о.п. Мержаново. Всего у пу-
тешественников будет по-
рядка 7 часов для прогулок 
по приморскому городу.

Вера Иванова
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